



Suspenden votación de Reforma de Afores

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- El Congreso de la Unión sostuvo varias horas de discusión por reformas a leyes secundarias en materia de amparo, amnistía y pensiones. Los diputados suspendieron la sesión, después de que la oposición denunció que la Comisión de Seguridad Social envió al Pleno un dictamen distinto al que se aprobó en comisiones, por lo que, Morena y aliados, propusieron retomar el debate y su votación el lunes 22 de abril.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4509?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4509&authkey=!ANxCGhyJUgRKgqU&ithint=video&e=UpITk6>